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令和元年第４回定例会一般質問通告書順 

 

日付 順 番 議 員 名 党 名 

 

 

１２ 

月 

１１

日 

 

１ 野  崎  喜  彦 無  所  属 

２ 緑 川 栄 一 無  所  属 

３ 木 戸 久 康 無  所  属 

４ 佐 川 勇 司 無  所  属 

５ 佐 藤 弘 信 無  所  属 

６ 藁  谷  直  吉 無  所  属 

７ 岡  部  淳  一 日 本 共 産 党 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 番 

野崎 喜彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 台風被害の復旧と

今後の対応につい

て 

 

(町 長) 

（１） 町の被害の全容と被害総額は。 

（２） 今回の災害復旧で、国、県から補助・支援は。 

（３） 避難所の開設と設定時機は的確だったのか。 

（４） 農地の復旧・住宅改修や修繕に対する町の行政支援

は。 

（５） 「個別支援計画」の策定を急ぐべきと思うがどうか。 

（６） 今回の災害で「避難行動要支援者名簿」はどう活か

されたのか。 

（７） 住宅背後の急傾斜対策を更に推進すべきと思うがど

うか。 

 

２． 令和元年度の事業

評価・検証と新年

度予算の編成につ

いて 

 

（町 長） 

（１） 有害鳥獣被害防止対策事業の成果と次年度に向けた

新たな取り組みは。 

（２） 「がんばる地域活性化支援事業」は次年度も継続す

るのか。 

（３） 町長が目指す「町民参画によるまちづくりの推進」

の進み具合とその内容は。 

（４） 「地域交通最適化に向けた業務委托」の進捗と事業

の完成・開始年度はいつか。 

（５） 「ふくしま森林再生事業」は復興・創生期間後も継

続すべきと思うが、それを国に求めていく考えは。 

（６） 次年度の重点事業、主要な施策は何か。 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 番 

緑川 栄一 

 

１． 人口減少対策と企

業誘致計画は 

 

（町 長） 

（１） 具体的な人口減少対策は。 

（２） 新たな子育て支援事業は。 

（３） 高校生に対する通学費の支援計画は。 

（４） 古殿町において、企業誘致等による新たな産業の構

築計画は。 

（５） 現在古殿町に立地している企業に対しての支援対策

は。 

 

２． 道の駅の改修計画

は 

 

（町 長） 

（１） 道の駅の改修計画は。 

（２） 町振興公社等による運営形態の考えは。 



3 

番号 質問者 質問事項 要        旨 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

９ 番 

木戸 久康 

 

 

 

 

 

 

１． 主要事業の検証と

今後の町づくりは 

 

（町 長） 

 

 

 

（１） 地域おこし協力隊事業・交流拡大事業 これまでの

実績と自己採点は。 

（２） 地域づくり支援事業 何人・何団体に支援している

か。 

（３） 大豆栽培促進事業 これまでの実績、内容と今後の

見通しは。 

（４） 高齢者居住施設、旧保育所跡地の宅造事業 現在の

進捗状況は。 

（５） 我が町の台風 19号の被害状況は。 

（６） 仙石地区のほ場整備事業 現況と今後の進め方は。 

（７） 壮年層の婚活（国際結婚）に行政で手助け出来ない

か。 

（８） 地域交通最適化調査委託事業 現在の状況と今後の

進め方は。 

 

４ １１番 

佐川 勇司 

１． 次年度の町活性化

に向けた取り組み

について 

 

（町 長） 

（１） 町活性の拠点として、新たな道の駅整備計画に次年

度から取り組むべきと考えますが、どうか。 

（２） ふるどの杉材は東京山手線内駅に利用されるなど、

全国的にも知られています。町産材を最大活用した

『行ってみたいと思う木造建築の道の駅』と思いま

すが、どうか。 

（３） 現在の道の駅敷地面積は約 5,800㎡と前回聞いてま

すが、道の駅最適機能と十分な駐車場も考え最低

20,000㎡以上の用地が必要と思いますが、ますは用

地取得の考えは。 

（４） 交流人口の拡大事業として、観光誘客を図るための、

本年度実施した内容と今後の取り組み施策は。 

 

５ ５ 番 

佐藤 弘信 

１． 令和２年度事業計

画と財源の確保に

ついて 

 

（町 長） 

（１） 新年度の予算編成に対する基本方針は何か。 

（２） 財源の確保には、どのような見通しを持っているか。 

（３） やぶさめアリーナを利用して、紫波町の子どもたち

との交流は出来ないか。 

（４） 健康管理維持のため、予防医療やライザップ等との

提携を始め事業を展開しているが、医療費削減の為

に新たな事業の構想はあるのか。 

（５） ６次化商品の新たな開発の構想はあるか。 

（６） 新年度の重要施策の構想はあるか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

６ 

 

 

 

２ 番 

藁谷 直吉 

 

 

 

１． 食物アレルギーの

子どもへの支援に

ついて 

 

（町長・教育長） 

 

（１） 町のこども園、小中学校に食物アレルギーを持って

いる子どもは何人いますか。 

（２） 食物アレルギーの子どもには、どういう対応をして

いますか。 

（３） 食物アレルギーで、学校給食を食べたくても食べる

ことが出来ない子どもは弁当持参していますが、町

はどう対応していますか。 

（４） 給食費の無料化に伴って、自宅からの弁当に頼らざ

るを得ない子供たちに、公平性の点から食材費の経

費を支援する考えは。 

 

２． 防災対策について 

 

  （町 長） 

（１） 町の防災計画を、どのようにして改正していくのか。 

（２） ハザードマップを、早期に作成するべきと思うが考

えは。 

（３） 河川対策を、どのように進めていくのか。 

（４） 町消防団に、小型ボートを配備すべきと思うが考え

は。 

（５） こども園の裏山が、台風で崩落したが今後どのよう

に進めていくのか。 

（６） 亀の甲状に、壊れた町道をどのように改修していく

のか。 

（７） 臨時会の議案書は、議会日前までに議員に届くよう

にする考えは。 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８ 番 

岡部 淳一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 木材乾燥施設及び

厩舎の利用と今後

の在り方 

 

（町 長） 

（１） 乾燥施設の利用状況と今後の利用促進の具体につい

ての考え方と取り組みは。 

（２） 厩舎の利用状況と今後の利用促進の具体についての

考え方と取り組みは。 

（３） １点目及び２点目の方向性が難しい場合、施設とし

ての使用解消もあり得るのか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 台風災害に絡む今

後の対応策につい

て 

（町 長） 

（１） ハザードマップができる前に災害発生となってしま

ったが、土石流の指定は具体的になったのか。また

それ以外のハザード部分は確定しているのか。 

（２） 避難所からの避難という問題も出てきたが、意味す

るものは何か。 

（３） 現在の防災計画に書き改めるもの及び書き加えるも

のが出てきたことへの対処は。 

（４） 町の台風被災支援について、町民に分かりやすい支

援内容一覧表を出すべきと思うがその考えは。 

（５） 堆砂除去は町にとって最善の水害対策になることが

明白となった。今後の対応と協議の進め方は。 

（６） 中山間東地区事業大原工事箇所が水害被災したが、

災害認定の方向性は出るのか。 

（７） 才竜内地内の沢が、県道までまたもや氾濫した。抜

本的な改善策は検討しているのか。 

（８） 国県への陳情が繰り返し行われているが、実質的な

対応への答えは出ているのか。 

 

３． 今後取り組むべき

案件として次の事

柄について伺いま

す 

 

（町 長） 

 

（１） 公共交通のアンケート内容について町民から分かり

づらいとの意見もあったが、内容として適切だった

のか。 

（２） 国保税均等割に関して引き下げや免除対応する自治

体が増えているが、町としての考え方は。 

（３） 給食費の無料化に伴い、除去食での対応が難しく全

面的な自宅弁当の場合もある。食費支援をすること

が求められているが町の考えは。 

 


